

Sommer-Reihe: Las Migas



In ihrer Musik vermengt sich Flamenco mit lateinamerikanischen Elementen, Pop- und Folk-Klängen zu einem wohlklingenden Ganzen. Ein einzigartiges Flamenco-Quartett aus Barcelona. Las Migas sind der Beweis, dass beim Flamenco nicht nur der Tanz, sondern auch die Musik weiblich sein kann. Las Migas lassen sich vom traditionellen Flamenco inspirieren, lassen ihn aber frisch und avantgarde klingen. Beim Flamenco spielen Frauen meist die Rolle der Tänzerinnen, den Ton geben sie eher selten an. Dabei kann Flamenco so weiblich sein. Las Migas sind der Beweis. Mit Marta Robles, Alicia Grillo, Roser Loscos und Carolina La Chispa setzt sich das Quartett ausschließlich aus Frauen zusammen. Das allein ist es aber nicht, was ihren Flamenco so frisch und avantgarde klingen lässt. Las Migas lassen sich vom traditionellen Flamenco inspirieren, gehen aber über dessen Sprache hinaus. Die in Barcelona lebenden Musikerinnen aus Andalusien und Katalonien bringen zwei Gitarren, eine Geige, eine Cajón, außergewöhnliche Stimmen und ihre gesammelten Erfahrungen in die Musik ein. Marta, Roser und Alicia kommen vom Flamenco und der klassischen Gitarre, Carolina von Fado, Jazz und Habaneras. Diese unterschiedliche Herkunft, die sie auf unterschwellige Weise durchschimmern lassen, macht Las Migas so faszinierend und zu einem gern gesehenen Gast auf den renommiertesten Bühnen Spaniens sowie auf Festivals in ganz Europa.

Für die Veranstaltungen der Sommerreihe gibt es zwei Preiskategorien (außerhalb/innerhalb des Beckens im Außengelände der Trinkkuranlage):

VVK, (erm.) 17,00 (15,00)/22,00 (19,00)

TK, (erm.) 19,00 (17,00)/26,00 (23,00)

Beginn:

Donnerstag, 11. August 2022, 20:00 Uhr

Ende:

Donnerstag, 11. August 2022, 23:59 Uhr

Veranstaltungsort:

Ernst-Ludwig-Ring
61231 Bad Nauheim
Deutschland

Website & Anmeldung:

<https://www.bad-nauheim.de/de/erlebnisreich/veranstaltungen/sommer-reihe-las-migas~107119>